
横浜市漁業協同組合柴支所（柴漁港）見学［５年］ 

９月 21 日(水)に、横浜市漁業協同組合柴支所（柴漁港）見学を行いました。アナゴ漁師

の齋田さんに、漁の工夫や漁港の仕組みを教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

アナゴ漁師の齋田さん 

 

 

 

 

 

 

アナゴ筒とさかなクンが描いたイラスト（赤の矢印：稚魚を逃す穴 黄色の矢印：水抜き穴） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柴漁港でどんな魚がとれているのか説明してくださっていました。 

 

≪児童の感想より≫ 

・漁港に行ったのは初めてでした。どんなものがあるかわくわくしました。行ってみると、

多くの船があってかっこいいなと思いました。漁師の齋田さんのお話を伺って、アナゴに対

する愛情が深いなということが伝わりました。 

さかなクンが 

描いたイラスト 


